

Seraphin Pümpel & Söhne

1834 - 1994

Feldkircher Bauunternehmen. Gegründet 1834 als Zimmereibetrieb. Unter Seraphin Pümpel (1847-1930) starke Vergrößerung des Betriebs. 1907 Änderung der Firmenbezeichnung zu "Seraphin Pümpel & Sohn", 1911 zu "Seraphin Pümpel & Söhne". Literatur: Franz Schwärzler: Seraphin Pümpel & Söhne in Feldkirch. Zur Geschichte eines Feldkircher Bauunternehmens. Feldkirch 2001 (Schriftenreihe der Rheticus Gesellschaft 40).

GND:

Edition	Datum	Titel
Quellenedition 1928-1950	04.02.1935	Die Anbeterinnen des Kostbaren Blutes rechtfertigen die Vergabe der Arbeiten beim Klosterneubau
Quellenedition 1928-1950	08.03.1935	Regierungschef Josef Hoop verwendet sich bei den "Anbeterinnen des Kostbaren Blutes" für Arbeiter, die gegen eine ausländische Firma demonstriert hatten